



# えいなん

弥富市立栄南小学校  
学校通信 No. 39  
令和6年11月20日



## 6年生修学旅行 奈良・京都 11月14日・15日 1日目

6年生の修学旅行が14日（木）・15日（金）に行われました。現地での様子をホームページで発信しました。興味のある方はご覧ください。今回の「えいなん」ではホームページで紹介仕切れなかったことを中心に載せていきます。



天気予報では、雨が心配されました。子どもたちは「てるてる坊主」を作って、晴れるようお願いしていました。そのおかげか、1日目の天気は上々でした。

1番初めの見学地は奈良県にある平城宮跡です。710年に作られた平城宮を復元した施設です。平城宮いざない館には、その当時の町並みや生活様式の展示があります。当時の衣装を着たり、当時の文様を鉛筆でこすると浮き出てくる体験をしたりしました。また、遣唐使船を復元した船に乗って、中を見学しました。この船に乗って、中国まで行っていたと思うと、本当に命がけだったと実感できます。



次に、若草山にある古都屋でお昼ご飯です。カツカレーをおいしくいただきました。買い物を少しして、鹿に鹿せんべいをあげました。怖くてあげられない子、ちょっと触ってみたい子などそれぞれ鹿とふれあうことができました。



その後、班分散学習です。班ごとに行きたいところを目指して学習しました。事前に社会科で学習したことを確かめるように、二月堂、三月堂（法華堂）、四月堂（三昧堂）、国宝の鐘楼等、見学することができました。





東大寺大仏殿前に集合し、大仏殿をガイドさんの案内で見学しました。インバウンドの人数が多く、例年、柱の穴くぐりをしていましたが、すごい人数のため、横目に見ながら通過しました。

鏡池の前で写真を撮った後、買い物です。夜に行うビンゴ大会の景品も忘れずに買いました。

次は、京都の伏見稲荷へ移動です。伏見稲荷もすごい人出で、車がすぐ脇を通る状況でしたが、無事に稲荷に着きました。全国にある、「お稲荷さん」の総本山である伏見稲荷は商売の神様。有名な千本鳥居を途中までくぐり、「奥の院」にある「おもかる石」の石を持ち上げました。意外と空いていたので、東大寺でくぐれなかった柱の穴の分、全員できてよかったと思いました。この「おもかる石」は「思ったより軽いときは、願いがすぐに叶う」「思ったより重いときは、願いが叶うまで時間がかかる」と言われているそうです。



宿の東山荘は清水寺のすぐそばの旅館です。入館式の後、夕ご飯です。お昼ご飯を食べてから時間がたっていたので、とりわけおいしくいただきました。食べた後、ビンゴ大会です。景品に\*\*先生と\*\*先生が番号シールを貼っておいてくれました。ビンゴで1番に上がった人から順番に、好きな番号を言って景品をゲットします。添乗員の\*\*さんも参加してくれ、とても盛り上がりました。ビンゴ大会の後、おやつタイムです。京都の伊藤久右衛門のお店で食べられるパフェをアイスバーにした、羽子板の形をしたアイスクリームでした。とてもおいしかったです。このアイスクリームに決まるまで、ちょっと時間がかかりました。\*\*先生が「せっかく京都にいるのだから、京都らしいスイーツを食べさせてあげたい」と、こだわって探したからです。東山荘の方がこのアイスクリームを勧めてくれました。よい思い出が増えてよかったです。

食べた後、夜の町並みを散歩しました。興福寺のライトアップがきれいでした。

